



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:05

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 25 de Julio de 2005

NOTICIAS DE RADIO

NOTICIAS DE TV

+El periodista Alfonso Flores comunicó que hay información extraoficial de que la juez primero de ejecución de sentencia y vigilancia penitenciaria, Roxana Zapata, que está a cargo de otorgar o no el régimen de convivencia familiar al expresidente Arnoldo Alemán ya se ha pronunciado, pero que hasta ahora no se conoce de ninguna resolución oficial por parte de la juez. De igual manera los periodistas Fernando Centeno y Amilcar Espinoza informaron que extraoficialmente se conoce de una resolución a favor del expresidente por parte de la juez, Roxana Zapata. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)/Noticias 12, Canal 12)**

+El Fiscal General de la República, Julio Centeno, se mostró a favor que se le otorgue el régimen de convivencia familiar al expresidente Arnoldo Alemán. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Consejo de Contralores asistirá el 28 de julio por la tarde ante la comisión de desaforación de la Asamblea Nacional para rendir declaraciones sobre el caso de los delitos electorales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El vocero presidencial, Lindolfo Monjarretz, negó que el Gobierno esté de acuerdo con que se le otorgue el régimen de convivencia familiar a Arnoldo Alemán y responsabilizó al FSLN de que se beneficie a Arnoldo Alemán con este régimen. **(100% Noticias)**

+El Procurador General de la República, Alberto Novoa, manifestó que el proceso que se lleva en el caso de Arnoldo Alemán tiene muchas anomalías, señaló que el caso no pasó por la red de distribución de causas en los juzgados y planteó una interrogante ¿por qué se fue directamente el abogado defensor Mauricio Martínez ante la juez Zapata? Dijo que si se le otorga a Alemán el beneficio apelarán la decisión **(Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado sandinista, José Figueroa, externó que la misión de los personeros del Departamento de Estado de los Estados Unidos es doblarle el brazo al PLC y polarizar la situación electoral del país tratando de aglutinar todas las fuerzas antisandinistas. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado liberal, Marco Aurelio Sánchez indicó que el PLC debe estar a la cabeza de cualquier alianza política porque es un partido mayoritario. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado Agustín Jarquín dijo que la Asamblea Nacional presentará una propuesta al Gobierno en la que plantean que las partidas presupuestarias que no se ejecutaron en algunos ministerios hasta el mes de junio, pasen a subsidiar el transporte, lo que significaría unos 90 millones de córdobas, añadió que otra propuesta ante la problemática del transporte es quitar el impuesto de consumo a la energía para evitar que se aumente el pasaje interurbano. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Rafael Quinto, representante de Urecotraco, manifestó que en el tema del transporte se requiere a lo inmediato subsidiar o subir la tarifa. Agregó que si se es subsidio la suma ya no es diez millones de córdobas, sino casi trece millones por los incrementos que ha tenido el combustible **(Multinoticias, Canal 4)**

+El edil capitalino, Dionisio Marengo, aseguró que se le debe dar más subsidio al transporte urbano de Managua, según Marengo le saldría más barato al Gobierno dar el subsidio que tener una huelga.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:05

PAG - 2 -

(Noticias 12, Canal 12)

+El economista Nestor Avendaño dijo que la tasa de inflación ha sido exacerbada por la constante confrontación política que existe en el país. **(Multinoticias, Canal 4)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua